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代 表 質 問 要 旨 表 
「代表質問」会派持ち時間制度 
質問 

順位 

会派名（持ち時間） 

質問者 
質問事項 質問要旨 

１ 
公 明 党（80 分） 

中尾 広城 
市長の市政運営方針について 

序論 

１．人権と教育について 

２．福祉について 

３．産業と活力について 

４．安全と安心について 

５．まちづくりと環境について 

結び 

２ 
日本共産党（80 分） 

松本 雪美 
市長の市政運営方針について 

１．人権と教育について 

 （１）橋下維新の会による教育基本条例、職員基本

条例についてどう思うか。 

（２）砂川小学校のプールの水死事故について 

（３）子どもの権利条例からみた幼稚園のマンモス

化について 

２．福祉について、市民の健康づくりについて 

 （１）女性、子ども、高齢者の保健事業継続と今後

のとりくみについて 

 （２）第５期高齢者保健福祉計画について 

（３）「障害者自立支援法」の「整備法」の施行に

あたり、泉南市の重度障害者（市内の人）の対

応について 

３．安全と安心について 

 （１）防災、減災への取り組みについて 

 （２）民間建築物の耐震化とリフォーム助成制度について 

 （３）便利な公共交通と安全・安心な通学をコミバスで 

３ 
拓進クラブ（70 分） 

真砂  満 
市長の市政運営方針について 

１．市政運営方針から見る元気な街、泉南市の施策について 

（１）子育てについて 

   ・幼保一元化の進捗について 

   ・学力向上策について 

（２）高齢福祉について 

   ・ふれあいサロン（仮称）の創設について 

   ・老人集会所の常時開設について 

   ・請願採択後の療育支援について 

（３）観光、産業について 

   ・新たな財源確保について 

   ・雇用創出につながる企業誘致について 

（４）安心・安全について 

   ・防災計画、体制について 

（５）関空について 

（６）スポーツについて 

（７）地域主権について 

（８）各条例制定に期待するもの 
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質問 

順位 

会派名（持ち時間） 

質問者 
質問事項 質問要旨 

４ 
大八洲の会（60 分） 

梶本 茂躾 
市長の市政運営方針について 

１．平成 24 年度の市政運営に関わる基本的な考え方

について 

２．平成 23 年度の市政運営方針の検証について 

（１）検証結果による今年度の重点施策について 

 （２）地球市民としての意識づくりにおける国際交

流について 

３．小中学校の学力向上策と、小中学生に対する泉南

市の歴史教育について 

４．（仮称）府立泉北・泉南地域支援学校について 

５．年金生活者が年金の範囲内で入れる安心できる介

護施設について 

６．商工業振興基本条例について 

７．設立予定の観光協会と設立後の泉南市の関わり方

について 

８．まちづくりと環境について 

 （１）ＪＲ和泉砂川駅を結節点とする交通ネットワ

ークの構築、生活道路の改修改良、河川、ため池、

排水路等の改修、また公共下水道事業の継続実施

について 

 （２）市と市民及び市民団体との協働体制の構築と

運営によるまちづくりについて 

９．第５次総合計画と行財政改革について 

 （１）第５次総合計画における財務体質の改善につ

いて 

 （２）「泉南市自治基本条例」と地方主権、そして

第５次総合計画との関連について 

５ 
市政研究会（60 分） 

角谷 英男 
市長の市政運営方針について 

１．教育について 

２．福祉について 

３．産業と活力について 

４．安全と安心について 

５．まちづくりについて 

６．火葬場問題について 
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質問 

順位 

会派名（持ち時間） 

質問者 
質問事項 質問要旨 

６ 
心政クラブ（60 分） 

南  良徳 
市長の市政運営方針について 

１．前文 

 （１）中長期計画の方針について 

 （２）関空活性化について 

２．子どもの権利に関する条例について 

 （１）子どもの最善の利益を第一に中学校給食の取

り組みについて 

３．観光協会について 

 （１）設立に関する提言書について 

 （２）観光振興ビジョンの必要性 

４．防災体制の見直しについて 

 （１）内容について 

 （２）カウンターパートの導入について 

５．樽井駅のバリアフリー化について 

 （１）今後のスケジュールについて 

６．火葬場計画について 

 （１）予定地の地主との交渉の進捗について 

 （２）阪南市との協議内容について 

７．エコシティについて 

 （１）防犯灯、街路灯のＬＥＤ化について 

 


